III Encuentro de Razas Autóctonas de Aragón



EXPOFORGA con la colaboración de las Asociación de criadores de ovino Ansotano (ACOAN) y Asociación de Criadores de Ganado de Raza Churra tensina (ATURA), hemos querido dar continuidad a los encuentros que comenzaron en el 2006 en Alcalá de la Selva, Teruel Organizado por la Federación Aragonesa de Razas en Peligro de Extinción (FARPE) junto a la Diputación Provincial de Teruel y de la mano de Francisco Abril.

En el III encuentro de razas autóctonas de Aragón participaron ponentes de primer nivel. Asociaciones que trabajan con estas razas, del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente (MAGRAMA) y del Gobierno de Aragón. Los temas tratados son, entre otros, la importancia de esta razas, las ayudas de apoyo a ganaderos y asociaciones, la relación de la ganadería con el medio ambiente y el logo "Raza autóctona 100%".

Las razas puras de ganado juegan un papel fundamental en la conservación y preservación del medio natural y consiguen transformar escasos recursos naturales en alimentos de origen y calidad diferenciada.

Las Asociaciones de Criadores de razas puras, a lo largo de los últimos años, han actuado como piezas clave en la conservación, mejora y fomento de estos recursos, con el mantenimiento de los Libros Genealógicos y la ejecución de los Programas de Selección y Conservación. Cerca de 1.400 ganaderos están implicados en la mejora genética, en la conservación de las razas autóctonas de Aragón. De manera directa el volumen de negocio de estas razas alcanza los 124,33 millones de euros.